

Galaxis EasyEdit – Benutzeranleitung zum Aufspielen neuer Programmlisten über den PC

Sehr geehrter Galaxiskunde,

nachdem Sie den Editor von unserer Homepage heruntergeladen haben, klicken Sie bitte zwei mal auf das Programm. Sie werden nun aufgefordert ein Verzeichnis auszuwählen, wohin der Editor entpackt werden soll. Wählen Sie zum Beispiel: **C:\Galaxis\Easy_S_CI_Editor**. Nachdem das Programm entpackt wurde, gehen Sie in z.B. o.g. Verzeichnis und starten **EasyEdit-1.exe**, eine Standardliste ist schon mit dabei. Hierfür gehen Sie bitte einfach nur auf „**Datei -> Liste Laden**“ und wählen Sie „**Liste.eed**“.

Sie haben nun die Möglichkeit aus dem Internet aktuelle Programmlisten herunterzuladen. Dazu gehen Sie bitte auf „**Datei -> Importieren -> Internet**“. Nun bekommen Sie eine Listbox zum Auswählen der jeweiligen Satelliten. Wählen Sie nun z.B. Astra 1. (Eine Internetverbindung muss bereits vorhanden sein!!). Nachdem der Download beendet ist, sehen Sie die eben heruntergeladenen Programme. Wenn Sie nun eine zweite und dritte usw. Liste anfügen wollen, gehen Sie bitte auf „**Datei -> Liste Speichern**“. Nun gehen Sie auf „**Datei -> Liste Anfügen**“ und wählen eine andere Programmliste aus. Diese wird hinten dran gehängt.

Gehen Sie z.B. nun auf „**Programmverwaltung**“, eine der drei Registereinträge. Dort können Sie einfach per Drag and Drop die Programme verschieben, löschen und ganze Reihen von Programmen editieren. Wenn die Liste nun Ihren Wünschen entspricht speichern Sie sie ab, wie oben beschrieben z.B. **Astra&Hotbird.eed**. Nun gehen Sie bitte auf STB-Hilfsmittel und wählen Ihr Galaxisprodukt aus. Dann wählen Sie den ComPort aus und klicken auf Transfer. Das Programm teilt Ihnen nun mit, dass Sie den Receiver jetzt einschalten müssen, sobald Sie das machen, steht im Display **down**. Nachdem die Liste vollständig übertragen wurde, siehe die 2 Fortschrittsbalken, steht im Display des Receivers **boot**. Warten Sie bitte solange ab, bis das Gerät tatsächlich neu gebootet hat und nehmen es dann vom Netz.

Systemvoraussetzung: Win9.x / ME / NT 4.0.

Ein Nullmodemkabel, pins 2 und 3 gekreuzt + Genderchanger

Leider ist es derzeit nicht möglich den Editor unter Windows 2000 (NT 5.0) und WinXP zu nutzen.

Für weitere Fragen steht Ihnen die Galaxis Hotline gerne zur Verfügung. Von Mo. – Fr. 09:00 – 18:00 Uhr. 0451 – 8960 – 628.

Galaxis EasyEdit – Usermanual for uploading recent channel settings via your PC

Dear Galaxis customer,

after you have downloaded the editor from our homepage, double-click the program. You have to choose a directory where do unzip the galaxis editor. Choose a director i.e. C:\galaxis\easy_edit-1. After you unzipped the program go the above mentioned directory and execute EasyEdit-1.exe, a standard channel list is implemented. It is called liste.eed. You can open it, **Datei -> Liste Laden** (File -> open list).

You can download the latest channel settings from the internet. Therefore click on **Datei -> Importieren -> Internet** (File -> Import -> Internet). Now, you'll see a listbox where you can choose your preferred satellite. For that you have to establish an internet connection. After download has proceeded you'll see the downloaded channels. If you want to append any lists to your actual list, go to **Datei -> Liste anfügen** (File -> append list) and choose your list to append.

I.e. go to **Programmverwaltung** (channel settings). There you can edit your channels with the easy to use drag and drop function. If your edited list meets your requirements save it.

Datei -> Speichern (File -> save). Choose a name like **Astra&Hotbird.eed**

Then go to **STB-Hilfsmittel** (STB-Tools) and choose your galaxis product. Then choose your Com Port. Click on transfer. The program tells you now, to switch on your galaxis device.

Switch it on. In the display of your device **down** can be seen. After your upload has finished **boot** can be seen in the receivers' display. Please wait until your receiver has finished booting and then switch it off.

Systemrequirements: Win9.x / ME /NT 4.0

Nullmodem cable, pins 2 and 3 are crossed + gender changer

Due to technical difficulties it is not possible to use the editor under Win2k and Win XP.

For further questions our support hotline will be pleased to answer your questions. From Monday till Friday, 09:00 AM – 06:00 PM (GMT +1). +49 – 451 – 89 60 –628

galaxis